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 学級委員紹介！ 
 ４月９日（金）に学級の組織作りを行い，係・生徒会専門委員の選出，体育祭に向けた話し合いを行いました。 

１ 

組 

 Ｋ．Ｒ 君 

 体育祭や修学旅行など，中学校最後の行事でみ

んなをまとめ，よい思い出となるように盛り上げ

ていきたいです。 

 Ｍ．Ｈ さん 

 ３年１組のみんなで協力して楽しいクラスに

したいです。１学期の行事で１組らしさを出し，

自分たちが納得できる行事にしていきたいです。

よろしくお願いします！ 

２ 

組 

 Ｔ．Ｋ 君 

 ３年生という最上級生で学級委員をやること

は，２年生での学級委員とはまた違うものなの

で，学級だけでなく，１，２年生の手本になれる

よう頑張ります。 

 Ｍ．Ｋ さん 

 今回初めて学級委員になりました。話し合いの

進行など不安ですが，学級委員としてしっかりと

役目を果たし，学級をよりよいものにできるよう

にしたいです。 

３ 

組 

 Ｓ．Ｍ 君 

 昨年の経験を生かして，３組の学級委員とし

てよりよい学級を作っていけるようにしたいで

す。昨年できなかったことをできるようにみん

なと協力して過ごしていきたいです。 

 Ｙ．Ａ さん 

 クラスのみんなをまとめられるように努力し，

自分の行動に責任を持って頑張ります。様々な行

事があるので，その時に声をかけたり，みんなを

引っ張っていきたいと思います。 

４ 

組 

 Ｓ．Ｄ 君 

 学級委員をやるのが初めてで，いろいろ間違

ったりするかもしれませんが，色々なことを積

極的に進められるようにしていきたいです。そ

して，ＡＴＧなクラスを目指して頑張ります。 

 Ｓ．Ｒ さん 

 新しいクラスで最初に思ったことは「うるさ

く，まとまりがない」ということです。学級委員

になったからにはメリハリのある，まとまったク

ラスになるように頑張ろうと思います。体育祭で

優勝し，早速クラスの団結力を発揮したいです。 

 

 はじめが肝心！学習についての心構え 
 今週から授業が始まりました。今後の進路決定に向けて，学習に対してのしっかりとした決意を持って取り組

んでほしいと思います。 
（１）規律ある生活を送る 

    起床や就寝時間，家庭学習を行う時間などを定めて，よい生活習慣を身につけることが学力向上の土

台となります。 

（２）学校での授業が学習の中心です 

    １時間の授業に真剣な気持ちで臨み，その授業の中で学習内容を身につけましょう。授業で分からな

いことは，その時間に質問することが一番です。 

（３）家庭学習の習慣を定着する 

    予習（翌日に授業で何を学習するのかを教科書を調べたりして，授業で質問したいことを明確にする）

→授業→復習（授業での大切なポイントはどんなことか，教科書やノートを見直して重要な事柄を確か

め，学習内容を整理する）という学習サイクルを定着することが学力向上の鍵です。 

（４）強い意志で勉強を続ける 

    勉強は分かるようになると楽しいものです。しかし，分かるようになるためには繰り返し練習をした

りしなければなりません。そのため，テレビやマンガ，ゲームなど誘惑に負けない強い意志が大切です。 
 

編集後記 新しいクラスとの関わりや生活様式への対応など，環境の変化に戸惑いと疲れが出てくる時期か

と思います。しっかりと睡眠・休養をとり，生活リズムを確立できるようご家庭でもお声掛け下さい。 
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